

ACTUALIDAD

Cierre parcial de vía Puerta Norte en refinería hasta el 4 de marzo

Entre el 26 de febrero y el 1 de marzo, el cierre será por un máximo de 4 horas, entre las 8 de la mañana y las 12 del mediodía



Ecopetrol ha informado que se llevará a cabo un cierre parcial de la vía hacia la Puerta Norte de la refinería de Barrancabermeja, en el sector de Galambos Culver, desde el 26 de febrero hasta el 4 de marzo. Este cierre es necesario para realizar el cambio de un tramo del oleoducto que conecta el centro de la refinería.

Entre el 26 de febrero y el 1 de marzo, el cierre será por un máximo de 4 horas, entre las 8 de la mañana y las 12 del mediodía, para llevar a cabo la descarga de material, equipos e instalaciones. El día 4 de marzo, el cierre será total debido a los trabajos de corte y empalme de la tubería en la zona.

Durante este período, se implementará una señalización con conos y controladores viales para garantizar la seguridad de los conductores. Además, se contará con la presencia de un camión contra incendios como medida preventiva. Ecopetrol asegura que estos cierres han sido socializados con la comunidad aledaña y la Policía Nacional.

Para evitar inconvenientes, se recomienda a los conductores tomar precauciones y seguir los desvíos indicados en el sector. Estos desvíos estarán debidamente señalizados para facilitar la circulación y evitar cualquier tipo de accidente.

Es importante destacar que estos cierres son necesarios para garantizar la seguridad de las operaciones y llevar a cabo las labores de mantenimiento y mejoramiento de las instalaciones. Ecopetrol está comprometido con el cuidado del medio ambiente y la seguridad de sus trabajadores y de la comunidad en general.

La refinería de Barrancabermeja es una de las más importantes del país y desempeña un papel fundamental en la producción y refinación de petróleo. Por esta razón, es necesario realizar este tipo de cierres para asegurar el correcto funcionamiento de las instalaciones y prevenir cualquier incidente que pueda poner en riesgo la integridad de las personas y el medio ambiente.

En conclusión, Ecopetrol ha anunciado un cierre parcial de la vía hacia la Puerta Norte de la refinería de Barrancabermeja desde el 26 de febrero hasta el 4 de marzo. Se recomienda a los conductores tomar precauciones y seguir los desvíos indicados en el sector para evitar inconvenientes. Estos cierres son necesarios para garantizar la seguridad de las operaciones y llevar a cabo las labores de mantenimiento y mejoramiento de las instalaciones. Ecopetrol reafirma su compromiso con el cuidado del medio ambiente y la seguridad de sus trabajadores y de la comunidad en general.



RELATED TOPICS: #CIERRE PARCIAL #ECOPETROL #REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA

DONT MISS
Ciudadanos realizan veeduría a los concejales de Barrancabermeja

UP NEXT
Creadores de contenido se unen para recuperar la cultura en Barrancabermeja

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 47 mins ago
Autoridades hacen llamado a la prevención y denuncias en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 49 mins ago
Hechos Judiciales en la Región del Magdalena Medio



ACTUALIDAD / 1 hora ago
Gran madrugón con 10% de locura en La Quinta

YOU MAY LIKE



Programas de transición energética por parte de Ecopetrol



Ecopetrol implementa «Monitoreos participativos» en fuentes hídricas de la región



Ecopetrol transforma base militar en Cantagallo



Refinería estrena tecnología ambiental única en Latinoamérica



Ecopetrol: La única petrolera latinoamericana certificada en cálculo de huella de agua



Ecopetrol invierte más de \$72 mil millones en proyectos sociales en la región

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Autoridades hacen llamado a la prevención y denuncias en Barrancabermeja

Estos refuerzos se han enfocado en realizar labores de prevención y control en las diferentes comunas de la ciudad



Las autoridades de Barrancabermeja han hecho un llamado a la comunidad para que participe activamente en la prevención del delito y en la denuncia de cualquier hecho punible que ocurra en la ciudad. La Policía Nacional, encargada de velar por la seguridad de los ciudadanos, ha implementado diferentes estrategias y refuerzos para combatir la delincuencia en el área.

Desde el domingo pasado, se ha puesto en marcha un plan de seguridad que incluye la llegada de 45 unidades policiales adicionales a Barrancabermeja. Estos refuerzos se han enfocado en realizar labores de prevención y control en las diferentes comunas de la ciudad, especialmente aquellas que han sido más afectadas por delitos como el homicidio y el hurto.

El comandante del departamento de policía del Magdalena medio ha destacado la importancia de la colaboración de la comunidad en este proceso. Se ha instado a los ciudadanos a denunciar cualquier hecho delictivo que presencien o del cual sean víctimas, ya que esto es

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Hechos Judiciales en la Región del Magdalena Medio

En la región del Magdalena Medio, se han registrado una serie de hechos judiciales que han impactado a la comunidad.



En la región del Magdalena Medio, se han registrado una serie de hechos judiciales que han impactado a la comunidad. Uno de ellos ocurrió en El Carmen de Bolívar, donde un hombre fue capturado por abusar sexualmente de su hija durante tres años. La menor, quien presenta una discapacidad cognitiva, pudo contarle a una tía lo que estaba sucediendo, y gracias a la intervención de la policía de infancia y adolescencia, se pudo corroborar la historia. Actualmente, la menor se encuentra embarazada de cuatro meses y se ha confirmado, a través de una prueba de ADN, que el bebé es del abusador. El sujeto ha sido puesto a disposición de la fiscalía general de la nación.

En Bucaramanga, las autoridades lograron capturar a presuntos integrantes de una banda delincriminal dedicada al tráfico de estupefacientes. El operativo se llevó a cabo en el barrio Villas del Girardot, donde se incautaron 560 millones de pesos en efectivo, celulares y otros elementos utilizados para la venta de drogas. Según las autoridades, se sospecha que para

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Gran madrugón con 10% de locura en La Quinta

Los descuentos se apoderarán del supermercado de autoservicio La Quinta en todas sus sedes.



¡Atención familias barranqueñas! Tenemos una excelente noticia para ustedes. Los descuentos se apoderarán del supermercado de autoservicio La Quinta en todas sus sedes. Este año, comenzamos con un gran madrugón que les permitirá disfrutar de un 10% de descuento en toda la tienda. Además, habrá descuentos especiales en artículos seleccionados de diferentes categorías.

Prepárense para este emocionante evento que inicia el 28 de febrero. Durante cuatro días, podrán aprovechar los descuentos en todas las marcas y productos. Es el momento perfecto para hacer rendir más su dinero y ahorrar en sus compras.

La Quinta se ha convertido en la opción preferida de muchas familias por su amplia variedad de productos y precios competitivos. Ahora, con este madrugón, podrán disfrutar de aún más beneficios.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NACIONAL / 5 días ago

Niño muere al defender a otra mascota de ataque de pitbull



ACTUALIDAD / 5 días ago

Capturan a cabecilla urbano de las AGC en Barranquermeja



NACIONAL / 6 días ago

Murieron tras intentar robar un restaurante en Bogotá



ACTUALIDAD / 6 días ago

Menor que intentó suicidarse en el intercambiador vial



ACTUALIDAD / 6 días ago

Muere soldado Barranqueño en la guerra en Ucrania



NOTICIAS / 4 días ago

Presunto ladrón murió por paloterapia



ACTUALIDAD / 6 días ago

Jornada para agendar citas de pasaportes en Barranquermeja, Santander



CIENCIA Y NATURALEZA / 5 días ago

¡Cuidado al recolectar café! Hallan dos nuevas especies de venenosas víboras pestañas

